



Compromiso con la seguridad laboral

Hospital de Santa Cruz obtuvo certificación Bronce

A través del arduo trabajo de su Comité Paritario de Higiene y Seguridad, el Hospital de Santa Cruz ha alcanzado un importante hito al recibir la Certificación Bronce por parte de la Mutual de Seguridad. Esta certificación, otorgada tras una exhaustiva evaluación, refleja el compromiso de funcionarios y funcionarias del hospital con la seguridad y el bienestar de sus trabajadores, siendo un paso clave hacia la mejora continua en la calidad de sus servicios.

Oswaldo Pontigo, director (s) del Hospital de Santa Cruz, destacó la relevancia de este logro

al señalar que la certificación es una validación del esfuerzo realizado para mantener entornos laborales saludables. "Tener lugares de trabajo seguros, estudiar la ergonomía, las cargas de trabajo y capacitar en el uso adecuado de elementos de protección personal es fundamental para garantizar la seguridad de nuestros trabajadores y, en última instancia, mejorar la calidad de atención que ofrecemos", comentó. Pontigo también aprovechó la ocasión para felicitar al comité paritario, subrayando que este es un aliado para continuar trabajando hacia la Certificación Oro, el



máximo reconocimiento en seguridad laboral.

Por su parte, Constanza Barraza Pinto, consultora de Mutual Asesorías, elogió el es-

fuerzo del equipo, afirmando que "ha sido un trabajo gratificante, y sin duda, avanzarán prontamente hacia la Certificación Oro". Mientras que

la presidenta del Comité Paritario, Yeannette Gallarce Pino, expresó su orgullo por el logro, destacando que, en sus 14 años de servicio, es la primera

vez que el comité recibe una certificación de este tipo. "Estamos dejando la vara bien alta para el próximo periodo", concluyó.